



LUIS ANTONIO HERNÁNDEZ DEL ÁNGEL

JEFE DE OFICINA DE HACIENDA DEL ESTADO EN TAMALÍN

Cursó la Licenciatura en Derecho en la Universidad Popular Autónoma de Veracruz. (Pasante).

Actualmente se desempeña como Jefe de Oficina de Hacienda del Estado en Tamalín, adscrita a la Dirección General de Recaudación de la Secretaría de Finanzas y Planeación del Estado de Veracruz.

Dentro de su experiencia laboral, ha colaborado como Director de Desarrollo Social y Enlace de PROSPERA en el H. Ayuntamiento de Naranjos Amatlán, período 2014-2017.

Estuvo en el Área de Atención al Cliente y como Ejecutivo de Ventas en la empresa *Deeper Diseño Gráfico*, en la Ciudad de Naranjos Amatlán, Ver.

Ha sido Promotor Social del Programa Oportunidades para la Secretaría de Desarrollo Social (Gobierno Federal).